



学校だより

令和5年10月5日

第19号

横芝っ子



運動会も終わり、10月に入りました。令和5年度もあっという間に折り返し地点です。秋は、学習や運動に集中して取り組むことのできる季節ではありますが、今年は例年になく、インフルエンザが全国的に流行しています。本校でも、インフルエンザによる学級閉鎖もあり、保護者の皆様にはご心配をおかけしております。学校では、感染症予防のための指導を引き続き行ってまいります。ご家庭でも、栄養と休養を十分にとれるよう、ご協力をお願いいたします。

「一笑懸命」走り抜いた！ 秋季大運動会！！

9月30日(土)、秋季大運動会を行いました。途中、降雨による中断もありましたが、全日程を終えることができました。多くの保護者・関係者の皆様に見守られながら、子供たちは、スローガンにあるように「一笑懸命」走り抜きました。今回の『横芝っ子』では、写真で運動会の様子を振り返りたいと思います。



～お知らせ・お願い～

10月に入り、旧校舎の解体作業が始まりました。これに伴い、9月28日付の文書(スクリーン配信)でお知らせしたとおり、児童の通路が変更になっております。登下校時、休み時間や授業でグラウンドに出る際、体育館裏(学童駐車場)を多くの児童が通ります。送迎等で学童駐車場にお越しの際には、通行する児童がいないことを確認の上、安全に十分注意してご利用ください。ご協力をお願いいたします。